
    
Câmara Municipal de Caçapava 
Req.n° 02/16 – Gab.02

REQUERIMENTO Nº        /2016.

Reitera  requerimento  nº  146/2015 no qual  requer  informações por  parte  da 
administração  pública  referente  as  obras  de  contenção  de  enchentes  nas  Ruas 
Antonio João, Cel João Moreira da Costa cruzamento com a Rua Com. João Lopes – 
V. Resende.

 Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal: 

           Considerando que em 24/02/2015 foi enviado o requerimento de nº 146/2015 
pedindo providencias quanto ao assunto acima mencionado, e a resposta obtida da 
administração pública que o levantamento topográfico já tinha sido efetuado.

Considerando que são constantes as reclamações dos moradores dessa regiãoonsiderando que são constantes as reclamações dos moradores dessa região  
com relação aos transtornos ocasionados na época de chuvas, inclusive no mês decom relação aos transtornos ocasionados na época de chuvas, inclusive no mês de  
janeiro de 2016.janeiro de 2016.

Considerando  que  trata-se de  uma região  central  da  cidade,  onde  existemConsiderando  que  trata-se de  uma região  central  da  cidade,  onde  existem  
muitas moradias e comercios.muitas moradias e comercios.

Considerando que em algumas enchentes várias casas foram invadidas pelasConsiderando que em algumas enchentes várias casas foram invadidas pelas  
águas e os moradores tiveram vários prejuizos financeiros.águas e os moradores tiveram vários prejuizos financeiros.

Considerando  o  abaixo  assinado  (em  anexo)  dos  moradores  do  local  queConsiderando  o  abaixo  assinado  (em  anexo)  dos  moradores  do  local  que  
reclamam da situação .reclamam da situação .

O Vereador que a este subscreve, em conformidade com o texto regimentalO Vereador que a este subscreve, em conformidade com o texto regimental  
desta Casa, requer  a Vossa Excelência,  ouvido o Plenário, que se oficie ao Exmo Sr.desta Casa, requer  a Vossa Excelência,  ouvido o Plenário, que se oficie ao Exmo Sr.   
Henrique Rinco – Prefeito Municipal de Caçapava, solicitando que se digne informar:Henrique Rinco – Prefeito Municipal de Caçapava, solicitando que se digne informar:

1-  Quais providências serão tomadas em carater de URGENCIA paraQuais providências serão tomadas em carater de URGENCIA para  
solucionar definitivamente esse antigo problema da região acima mencionada?solucionar definitivamente esse antigo problema da região acima mencionada?

                      Plenário “Vereador Fernando Navajas        Plenário “Vereador Fernando Navajas”,  02 de fevereiro de 2016.”,  02 de fevereiro de 2016.

Arnaldo Lopes Pestana Neto JúniorArnaldo Lopes Pestana Neto Júnior
       Vereador – PSC       Vereador – PSC           

               
     Milton Garcez Gandra                                   Neguinho da ABC
        Vereador - PTN        Vereador - PTN                                                                           Vereador – PSCVereador – PSC
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APROVADO

Rejeitado

Retirado

______/_____/2016

___________________
_
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